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Vorstand 

Bericht des 1. Vorsitzenden 

Wolfgang Hansen 

Liebe Mitglieder, 
wieder ist ein Jahr ins Land 
gegangen und Corona wird uns 
weiterhin begleiten. Der 
Übungsbetrieb wird derzeit normal 
und ggf. unter den gültigen 
Auflagen durchgeführt. 
In meinem letzten Bericht hatte ich 
darauf hingewiesen, dass es im 
Jahr 2022 keine 
Jahreshauptversammlung des 
Gesamtvereins geben wird. Die 
Jahreshauptversammlung für das 
Jahr 2023 ist für den 27. April 
geplant. Eine entsprechende 
Einladung ist im Sportspiegel 
abgelichtet und wird auch noch 
durch die örtliche Presse 
bekanntgegeben. Es stehen 
Wahlen auf dem Programm und 
leider ist die Stelle des 
Schatzmeisters noch vakant. 

Gerne nehmen wir diesbezüglich 
Bewerbungen entgegen!   
Die Abteilungen halten jeweils 
separat ihre 
Abteilungsversammlungen ab. 
Verantwortlich für die Einladung 
der Versammlung ist die jeweilige 
Abteilungsleitung.  

Seitens des Vorstandes kann ich 
berichten, dass die Stadt Wesel die 
Sanierung unseres Vereinsheimes 
in Auftrag gegeben hat. Die 
Bauarbeiten erfolgen erst in den 
unteren Umkleiden und Duschen 
und anschließend wird im 
Obergeschoss weiter saniert. Die 
Bemühungen um Erstellung eines 
Kunstrasenplatzes wurden seitens 
der Stadt Wesel abgelehnt. Der 
Haushaltsetat ist für die nächsten 
vier Jahre verplant. 

Wie jedes Jahr und ich werde 
dessen auch nicht müde, bedanke 
ich mich bei allen 
Vorstandskollegen, 
Abteilungsleiter:innen, 
Übungsleiter:innen, Helfer:innen, 
Sponsoren und Unterstützer des 
Vereins und natürlich bei allen 
Mitgliedern von Grün-Weiß Wesel-
Flüren. Haltet uns weiterhin die 
Treue. Unsere Übungsleiter:innen 
freuen sich auf Eure Teilnahme! 

Bleibt gesund und fit, 

Euer 
Wolfgang Hansen 
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Einladung zur Jahreshauptversammlung 

Der BSV Grün-Weiß Wesel-Flüren e.V. lädt seine Mitglieder zur 

Jahreshauptversammlung 2023 
am 27.04.2023 um 19:30 Uhr in das Vereinsheim am Waldstadion ein. 

Tagesordnung 
1.) Begrüßung durch den Vorsitzenden 
     und Feststellung der Anwesenheit 
2.) Totenehrung 
3.) Genehmigung des Protokolls der JHV 2021 
4.) Berichte: 

a) Vorsitzender 
           b) Schatzmeister 
           c) Kassenprüfer 
           d) Pressewart 
           e) Abteilungsleiter:innen:  
   - Fußball 
   - Leichtathletik 
   - Tischtennis 
   - Turnen 

5.) Aussprache zu den Berichten 
6.) Entlastung des Vorstandes 
7.) Wahl des Versammlungsleiters 
8.) Neuwahlen gemäß § 10 der Vereinssatzung 

• 1. Vorsitzender 
• 2. Vorsitzender 
• Schatzmeister 
• 1. Geschäftsführer 
• 2. Geschäftsführer 
• Pressewart 
• Kassenprüfer 

9.) Festsetzung der zukünftigen Beitragshöhe 
10.)  Anträge und Verschiedenes 

Antrag des Vorstandes auf Satzungsänderung in folgenden 
Punkten: 
§ 10.2 Mitgliederversammlung = Ergänzung Onlineeinladung 
§ 11.1 Vorstand = Streichung des Pressewartes aus dem  
           geschäftsführenden Vorstand 

Der Vorstand:  
Wolfgang Hansen - Vorsitzender 
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Jubiläen 

Wir bedanken uns bei Euch für die Vereinstreue und 
hoffen auf viele weitere Jahre! 

25-jährige Vereinsmitgliedschaft 

Astrid Artmeyer 
Bernhard Artmeyer 
Renate Artmeyer 
Gerd Bruckhoff 
Thorben Fest 

Heinz Goetzke 
Helga Luft 

Christian Menke 
Holger Nolte 
Helga Rütter 

Holger Rychwalski 
Thurid Schlei 
Frank Seibt 

Kevin Sengbusch 
Renate Wenzel 

50-jährige Vereinsmitgliedschaft 

Manfred Kammann 
Irene Kasner 
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Vorstand 

Bericht des 1. Geschäftsführers 

Detlev Major 

Liebe Sportlerinnen und Sportler, 
liebe Vereinsangehörige und liebe 
Freunde unseres Vereins,  

offensichtlich befinden wir uns in 
einer Dauerschleife der 
Bedrohungen – immer noch 
Corona und aktuell ein Krieg in 
Europa -, die Auswirkungen auf 
unseren Verein, aber auch auf 
unser persönliches Wohlbefinden 
schon haben bzw. in naher Zukunft 
haben könnten. Umso mehr ist es 
für das persönliche Wohlbefinden 
wichtig, soziale Kontakte in der 
Familie, unter Freunden und 
Bekannten zu pflegen. Hierfür 
bietet sich u.a. auch die aktive 
Teilnahme in  unserem Sportverein 
an. 

Da wir eine städtische Anlage 
nutzen, sind wir nicht unmittelbar 
von den infolge des europäischen 
Konfliktes erhöhten Energiepreisen 
betroffen. Nicht auszuschließen ist 
jedoch, dass die Stadt Wesel die 
Heizungen u.a. auch in den 
Sportanlagen drosseln und die 
Beleuchtungen (Flutlichtanlagen) 
ebenfalls reduzieren bzw. 
einschränken wird. 
Entscheidungen der Stadt hierzu 
sind derzeit noch nicht bekannt.  

Seit Jahren plant die Stadt Wesel 
die Sportanlagen mit Defibrillatoren 
auszustatten. Mit Unterstützung 
der NISPA werden wir der Planung 
der Stadt vorgreifen und in 
absehbarer Zeit am Waldstadion 
einen Defibrillator installieren. Eine 
Einweisung wird ebenfalls durch 
die Firma erfolgen.  

Wie auch in den letzten 
Sportspiegeln dargelegt, sind wir 
dauerhaft auf der „Suche“ nach 
Mitgliedern, die sich ehrenamtlich 
in unserem Verein beteiligen und 
auch mit neuen Ideen und 
Vorstellungen das Vereinsleben 
gestalten wollen. Sofern die 
Aufgaben im Vorstand gleichmäßig 
verteilt werden, hält sich der 
Zeitaufwand im Rahmen und ich 
appelliere nochmals an unsere 
Mitglieder, einmal „in sich zu 
gehen“ und zu überlegen, ein 
Ehrenamt bei uns im Verein zu 
übernehmen. 
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Vorstand 

Für Fragen/Gespräche stehe ich 
gerne zur Verfügung.  
  
Zur Aktualisierung der 
Mitgliederverwaltung bitte ich wie 
immer an dieser Stelle, den 
Geschäftsführern Eure 
persönlichen Veränderungen, wie 
Anschriftenwechsel, 
Bankverbindung, Telefon-/
Handynummer und E-Mail-
Adressen mitzuteilen. Die 
Ansprechstellen im Verein findet 
Ihr auf unserer Homepage https://
gw-wesel-flueren.de/. 

Zum Schluss noch ein paar 
statistische Zahlen zu unserem 
Verein (Stand 30.11.2022): Gesamt 
701 Mitglieder, davon in der 
Altersgruppe 1-18 Jahre: 228 
Mitglieder, 19-40 Jahre: 151 
Mitglieder, 41-60 Jahre: 149  

Mitglieder, älter als 60 Jahre: 173 
Mitglieder. Leider ist wieder ein 
Rückgang auch bei den jüngeren 
Mitgliedern im Vergleich zum 
Vorjahr festzustellen. Gründe 
hierfür können vielfältig sein. 
Sofern finanzielle Gründe 
vorliegen, kann ich nur auf unsere 
günstigen Mitgliedsbeiträge: 
Kinder/Jugendliche bis zu 21 
Jahren 4 €, Erwachsene 6 € und 
Familien ab drei Personen 12 € im 
Monat, verweisen.  

Abschließend wünsche ich Euch 
und Euren Familien weiterhin alles 
Gute, Gesundheit, Freude und 
Spaß in unserem Sportverein.  

Mit sportlichen Grüßen 
Euer 

Detlev Major 
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Hochstraße 132
47665 Sonsbeck
Tel.: 02838-91906
rewe-sonsbeck@web.de

Bislicher Straße 22
46487 Wesel
Tel.: 0281-70059
rewe-flueren@web.de

Marktplatz Feldmark 23-31
46483 Wesel
Tel.: 0281-61001
rewe-feldmark@web.de



Vorstand 

Bericht des Pressewarts 

Björn Kiehle 

Liebe Leserinnen und Leser 
unseres Sportspiegels, 

trotz der anhaltenden Corona-
Pandemie war es in diesem Jahr 
möglich, den Sportbetrieb (fast) 
wie gewohnt fortzuführen. Im 
letzten Jahr habe ich angefangen, 
die Top 3-Beiträge des Jahres in 
diesem Bericht zu nennen. Dies 
möchte ich in diesem Jahr 
fortführen. Der am häufigsten 
besuchte Beitrag auf unserer 
Webseite im Jahr 2022 waren die 
Fußball-Stadtmeisterschaften im 
Sommer (694 Aufrufe). Gefolgt 
wurde der Top-Beitrag von den 
dazugehörigen Informationen zu 
den Stadtmeisterschaften (341 
Aufrufe) und wie bereits im letzten 
Jahr die neuen Aufstellungen für 
die Hinrunde 2022/2023 der  

Tischtennisabteilung (305 Aufrufe). 
Neben den eher organisatorisch 
veranlagten Beiträgen folgen 
danach drei tolle Beiträge über 
unseren Tischtennis-Spitzenspieler 
Wolfgang Gerth, welcher sich im 
März als Westdeutscher 
Vizemeister für die Nationalen 
Deutschen Senioren (50) 
Einzelmeisterschaften (NDSEM) 
qualifizieren konnte. Auch bei den 
darauffolgenden NDSEM im Juni 
war er sehr erfolgreich und wurde 
Deutscher Vizemeister im Doppel 
sowie Dritter im Einzel. Anfang 
Dezember hat er sich erneut für 
die NDSEM 2023 qualifiziert. Nach 
seiner tollen Leistung im Sommer 
wurde er mit dem Sportpreis des 
Monats Juni vom 
Stadtsportverband geehrt. 

Neben den einzelnen Zahlen zu 
den Beitragsaufrufen möchte ich 
noch gerne allgemeine Zahlen zu 
unserer Webseite nennen: Im Jahr 
2022 wurden insgesamt 47 
Beiträge veröffentlicht. In den 
Jahren zuvor waren es 75 (2021), 
88 (2020) und 118 (2019). Die 
Tendenz ist leider sinkend, da uns 
mittlerweile selten Spielberichte 
aus den einzelnen Abteilungen 
erreichen, was vor der Corona-
Pandemie noch deutlich häufiger 
der Fall war und einen Großteil der 
Beiträge ausgemacht hat. Auch die 
Anzahl der sportlichen Erfolge hat 
abgenommen, weil wegen der 
Pandemie weniger 
Veranstaltungen 

9



Vorstand 

stattgefunden haben. Die Anzahl 
der Aufrufe unserer Webseite belief 
sich im Jahr 2022 auf insgesamt 
28.000. In den Jahren zuvor waren 
es 32.000 (2021), 30.000 (2020) 
und 38.000 (2019).  

Da im Frühjahr die nächsten 
Vorstandswahlen anstehen und die 
Position als Schatzmeister 
weiterhin vakant ist, möchte ich 
hier erneut darauf aufmerksam 
machen, dass wir den Vorstand 
komplettieren sollten. Bei Interesse 
könnt Ihr Euch gerne jederzeit bei 
einem unserer Vorstandsmitglieder 
melden! 

Zu guter Letzt bedanke ich mich 
bei unseren Werbepartnern, da wir 
durch sie den Sportspiegel 

 

finanzieren können. Vielen Dank!  

Das Weseler Pfandleihhaus und 
der Auktionator Wesel, Wolfgang 
Heyden, Tankstelle Krieger sowie 
Webdesign Kiehle und das 
Waldhotel Tannenhäuschen stehen 
uns in diesem Jahr leider nicht 
mehr als Werbepartner zur 
Verfügung. Für die gute 
Unterstützung in den letzten 
Jahren bedankt sich unser Verein 
an dieser Stelle noch einmal 
besonders! 

Ich wünsche Euch und Euren 
Familien für das neue Jahr alles 
Gute! Bleibt gesund! 

Mit sportlichem Gruß 
Björn Kiehle 

10

17

Fußball

Bericht der E-Jugend

Das Jahr 2018 startete für die E-

-XJHQG�OHLGHU�VHKU�YHUVSlWHW��GD�GDV�
Wetter die ersten drei Spieltage nicht 

VWDWW¿QGHQ�OLH���'DGXUFK�JDE�HV�LP�
Verlauf der Rückrunde einige engli-

sche Wochen, mit denen die Spieler 

im Alter von 8 bis 10 Jahren stark zu 

NlPSIHQ�KDWWHQ��$P�(QGH�VWDQG�HLQ�
sehr guter 6. Platz. 

'DV�3¿QJVWWXUQLHU�LQ�5HHV�ZXUGH�GLH-

ses Jahr von allen Jugendmannschaf-

ten des Vereins gespielt und war mit 

zwei Übernachtungen ein voller Erfolg. 

Für die Spieler der E-Jugend war es 

HLQH�VFK|QH�(UIDKUXQJ��ZlKUHQG�GHU�
ganzen Zeit von den Älteren begleitet 

worden zu sein. Im Laufe der Tage 

stellte man fest, wie die Spieler mehr 

und mehr Zeit zusammen verbrachten. 

Abschließend zum Turnier kann man 

festhalten, dass die Spieler mann-

schaftsübergreifend mehr zusammen-

gerückt sind. 

Die Stadtmeisterschaft im Sommer 

wurde mit einem spielerisch guten Er-

gebnis abgeschlossen. Nach der Som-

PHUSDXVH�ZXUGHQ�XQVHUH�$EJlQJH�LQ�
die D-Jugend fast eins zu eins ersetzt. 

Mit der punktuell neubesetzten Mann-

schaft konnte die Hinrunde spielerisch 

noch etwas besser gestaltet werden. 

Am Ende der Hinrunde steht ein 3. 

Platz mit einer guten Perspektive für 

die Rückrunde. 

Abschließend zum Jahr 2018 wurden 

die Hallenstadtmeisterschaften zu 

einem wahren Krimi. Die Mannschaft 

erspielte sich eine gute Position in der 

9RUUXQGH��,P�+DOE¿QDOH�JLQJ�HV�OHLGHU�
JHJHQ�GLH�HLJHQH�(��DXV�%LVOLFK��QDFK�
einem sehr guten Spiel setzte sich die 

E2 aus Flüren im 9m-Schießen durch. 

In einem sehr anspruchsvollen Finale 

schossen die Jungs mit der Schlusssi-

rene das verdiente 3:2, welches leider 

QLFKW�]lKOWH��,P�]ZHLWHQ��P�6FKLH�HQ�
unterlagen unsere Jungs leider mit 3:1. 

'LHVHU�-DKUJDQJ�GHU��(�-XJHQG�OlVVW�
DXI�HLQH�VHKU�VWDUNH�=XNXQIW�KRႇHQ�

3DVFDO�%DXPJDUW



Gliederung 
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Mitglied im Westdeutschen Fußball- und Leichtathletikverband, Westdeutschen Tischtennisverband und 
Rheinischen Turnerbund, Vereinskennziffer 1512025

1. Vorsitzender 1. Geschäftsführer Schatzmeister

Wolfgang Hansen Detlev Major Vakant

Spessartweg 13 Sedgefieldstraße 10

46487 Wesel 46499 Hamminkeln

Tel.: 0281 / 71347 Tel.: 02852 / 4904

2. Vorsitzender 2. Geschäftsführer Pressewart

Hans-Jürgen Wiedner Wolfgang Gerth Björn Kiehle

Stiftstraße 8 Flürener Weg 38 Laukamp 2

46485 Wesel 46487 Wesel 48161 Münster

Tel.: 0281 / 82150 Handy: 0178 / 2559725 Handy: 0163 / 2442107

Waldstadion Turnhalle Flüren Internetseite
Flürener Weg/Ecke Waldstraße Schillerstraße https://gw-wesel-flueren.de

46487 Wesel 46487 Wesel

Tel.: 0281 / 7663

Niederrheinische Sparkasse 
RheinLippe 

Volksbank Rhein-Lippe eG

IBAN: DE21356500000000371500 IBAN: DE62356605992000069011

BIC: WELADED1WES BIC: GENODED1RLW



Gliederung 
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Fußball Leichtathletik Tischtennis Turnen

Abteilungsleiter Abteilungsleiter Abteilungsleiter Abteilungsleiterin

Pascal Baumgart Wolfgang Heyden Dieter Kiehle Bianca-Maria Schumann

Bislicher Straße 117 Kastanienstraße 11 Deventer Straße 20 Schützenstraße 14e

46487 Wesel 46485 Wesel 46485 Wesel 46487 Wesel

Handy: 0176 / 24530726 Tel.: 0281 / 52210 Tel.: 0281 / 66633 Tel.: 02803 / 4618

Stellvertreter Stellvertreter Stellvertreter Stellvertreterin

Rainer Kleinübbing Hans-Jürgen Wiedner Wolfgang Gerth Hildegart Bender

Reeser Landstraße 171 Stiftstraße 8 Flürener Weg 38 Beethovenstraße 79

46487 Wesel 46485 Wesel 46487 Wesel 46487 Wesel

Handy: 0176 / 57756014 Tel.: 0281 / 82150 Handy: 0178 / 2559725 Tel.: 0281 / 3009841

Geschäftsführer Sportwart Sportwart

Christoph Rosendahl Johannes Henschel Oliver Seibert

Reeser Landstraße 305 Harsumer Weg 33 Mühlenweg 97b

46487 Wesel 46487 Wesel 46483 Wesel

Handy: 0152 / 21800923 Tel.: 02859 / 1333 Handy: 0162 / 2846832

Fußballobmann Jugendwart Jugendwart

Rainer Kleinübbing Position nicht besetzt Pascal van der Leest

Reeser Landstraße 171 Marktstiege 23

46487 Wesel 46325 Borken

Handy: 0176 / 57756014 Handy: 0151 / 26633354

Jugendleiter

Roman Ressel

Flürener Weg 4d

46487 Wesel

Tel.: 0281 / 70725

Platzkassierer / Kasse

Dennis Röttger

Handy: 0176 / 62487103

Ludger Räsing

Handy: 0170 / 7038211



Fußball 

Bericht des Abteilungsleiters 

Pascal Baumgart 

Hallo liebe Mitglieder und Freunde 
des Kreisligafußballs, 

ein turbulentes Jahr 2022 ist 
vorüber und einiges ist im Bereich 
der Fußballabteilung passiert.  
Nach meinem Amtsantritt im 
Dezember 2021 hatte ich mir 
einiges vorgenommen. Leider läuft 
es nicht immer so wie man es sich 
vorgestellt hat oder wie man etwas 
plant. 

Die Idee, die Abteilungsführung 
und Abteilung breiter vom Personal 
aufzustellen, konnte bis heute 
leider nicht umgesetzt werden, die 
Gründe dafür sind ziemlich einfach 
zu erläutern. Zum einen fehlt es, 
wie bei allen ehrenamtlichen 
Tätigkeiten, an den Freiwilligen, 
sich für etwas dauerhaft zu 

engagieren und zum anderen 
fehlte es dem einen oder anderem 
an Mut, den neuen Weg mit uns zu 
gehen. 

Wir haben trotz der dünn besetzten 
Abteilung versucht, in Gesprächen 
mit der Verwaltung und der lokalen 
Politik das Projekt Kunstrasenplatz 
nochmals anzugreifen und zu 
verwirklichen. Leider stehen im 
Haushalt die Mittel für so ein 
Projekt nicht zur Verfügung und die 
Verwaltung verwies darauf, dass 
andere Sportprojekte der Stadt 
Vorrang haben. Wir werden nicht 
aufgeben und suchen noch nach 
weiteren Lösungen, um dieses 
Projekt wieder aufleben zu lassen.  
Im sportlichen Bereich ging es in 
diesem Jahr nicht sonderlich weit 
nach oben. 

Die Rückrunde 2021/2022 verlief 
leider nicht nach den Erwartungen 
und man konnte sich erst zwei 
Spieltage vor dem Ende, 5:0 bei 
GW Lankern, über den 
Klassenerhalt freuen. 

Der geplante Umbruch im Sommer 
wurde umgesetzt, die jungen 
Spieler der letzten drei A-Junioren-
Jahre wurden in die Mannschaft 
integriert. Leider sorgte dieser 
Umbruch aus verschiedensten 
Gründen auch für Abgänge. Im 
Sommer gab es 13 Abgänge in der 
Seniorenmannschaft. Mit der stark 
dezimierten Mannschaft verlief die 
Vorbereitung recht gut. 
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Fußball 

Nach der Vorbereitung verließen 
uns noch weitere vier Spieler. Bei 
der Stadtmeisterschaft, welche in 
Flüren ausgetragen wurde, 
mussten wir uns leider in der 
ersten Runde dem Weseler 
Spielverein geschlagen geben. 
  
Mit Beginn der Saison war uns 
Verantwortlichen klar, dass das 
einzige Ziel der Klassenerhalt sein 
kann. Das Konzept wurde 
weiterverfolgt und sorgte dafür, 
dass sich im Laufe der Hinrunde 
sieben Spieler der Senioren-
mannschaft angeschlossen haben. 
Die Ergebnisse der Hinrunde 
waren ernüchternd, leider belegen 
wir den vorletzten Tabellenplatz. 

Die Mannschaft und das 
Trainerteam um Dennis 
Homrighausen mit Matthias Lange 
glauben fest an den Klassenerhalt 
und arbeiten in einer langen 
Wintervorbereitung an diesem Ziel. 
Die Verantwortlichen und jedes 
Mitglied wären sehr erfreut 
darüber, wenn wir wie letzte 
Saison den Abstieg vermeiden 
könnten. 

Wir freuen uns auf eine 
erfolgreiche Rückrunde und 
hoffentlich ein Jahr mit weniger 
Einschränkungen. 

Pascal Baumgart 
Abteilungsleiter 
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Anzeige 
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Für 199 EUR mtl. leasen1

Mit 0 Euro Leasing-Sonderzahlung und kleinen Monatsraten zum Swift Sport Hyb-
rid. So schonen Sie Ihre fi nanziellen Reserven und können reine Energie genießen.

Kraftstoffverbrauch Suzuki Swift Sport 1.4 BOOSTERJET HYBRID Sport (95 kW | 129 PS | 6-Gang-Schalt-
getriebe | Hubraum 1.373 ccm | Kraftstoffart Benzin): innerstädtisch (langsam) 6,2 l/100 km, Stadtrand 
(mittel) 5,0 l/100 km, Landstraße (schnell) 4,9 l/100 km, Autobahn (sehr schnell) 6,2 l/100 km, Kraftstoff-
verbrauch kombiniert 5,6 l/100 km; CO2-Emissionen kombiniert 125 g/km.

1 Leasingbeispiel für einen SWIFT SPORT 1.4 BOOSTERJET HYBRID (95 kW | 129 PS | 6-Gang-Schaltgetriebe | Hubraum 1.373 ccm | Kraftstoffart 
Benzin), Fahrzeugpreis (UVP), zzgl. Überführungs- und Zulassungskosten: 24.350,00 Euro; Laufzeit: 48 Monate; jährliche Fahrleistung: 10.000 km; 
Leasingsonderzahlung: 0,00 Euro; 48 monatliche Leasingraten à 199,00 Euro; Bonität vorausgesetzt. Vermittlung erfolgt allein für die Creditplus 
Bank AG, Augustenstraße 7, 70178 Stuttgart. Nur beim teilnehmenden Suzuki Partner. Nicht mit anderen Aktionen kombinierbar. Es besteht ein 
gesetzliches Widerrufsrecht für Verbraucher. Abbildung zeigt aufpreispfl ichtige Sonderausstattung. Aktionszeitraum: 31.12.2022 - 31.01.2023.

Abbildung zeigt aufpreispfl ichtige Sonderausstattung.

Nur bis 31.01.2023

Der Swift Sport. Macht Sinn, macht Laune.

Die Umstellung auf das neue WLTP-Messverfahren macht eine Änderung der derzeit gültigen gesetzlichen Bestimmungen zu Verbraucherinfor-
mationen zu Kraftstoffverbrauch, CO2-Emissionen und Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen (Pkw-EnVKV) erforderlich. Die Novellierung der 
Pkw-EnVKV ist bislang noch nicht erfolgt. Da NEFZ-Werte für dieses Fahrzeug nicht vorliegen, haben wir die auf Basis des neuen WLTP-Testzyklus 
gemessenen Kraftstoffverbrauchs- und CO2-Emissionswerte als WLTP-Werte angegeben. Wegen der realistischeren Prüfbedingungen sind die nach 
dem WLTP gemessenen Kraftstoffverbrauchs- und CO2-Emissionswerte in vielenFällen höher als die nach dem NEFZ gemessenen.

Standort Wesel

Rudolf-Diesel-Str. 48-50
46485 Wesel
Tel.: 0281 / 95 2 95-0

Standort Dinslaken

Augustastr. 227-229
46537 Dinslaken
Tel.: 02064 / 46 96-0

Standort Duisburg

Düsseldorfer Str. 391
47055 Duisburg
Tel.: 0203 / 28 6 77-0

Haupt! rmensitz: Lackas Motors GmbH, Rudolf-Diesel-Str. 48-50, 46485 Wesel



Fußball 

Bericht der A-Junioren 

Für die Saison 2022 konnten wir 
als Verein, auf Grund zu weniger 
Jugendliche, keine eigene A-
Junioren stellen. Mit dem Weseler 
Spielverein fand man einen Verein, 
dem es genauso erging. Also 
stellten wir zusammen mit allen 
Jugendlichen eine JSG 
(Jugendsportgemeinschaft), was 
uns ermöglicht, hat doch am 
offiziellen Spielbetrieb 
teilzunehmen. Diese JSG startete 
dann im Sommer mit 15-18-
jährigen in der Kreisklasse und 
steht nach aktuell 6 Spielen mit 7 
Punkten auf Platz 3. Die Saison 
begann mit einem Pokalspiel, in 
dem man sich der Leistungsklasse 
JSG aus Wertherbruch/Lankern/
Werth geschlagen geben musste. 

Sportlich ging es danach etwas 
bergauf, man konnte in der Saison 
Punkte holen und auch das Team 
findet immer mehr zusammen. Die 
Trainingsbeteiligung lässt uns als 
Trainer nur ab und zu mal 
meckern. Wir alle, als Mannschaft 
und Trainerteam, sehen positiv in 
die weitere Saison, da wir es auch 
schon geschafft haben, noch ein 
paar Jugendliche mehr für uns und 
den Sport zu begeistern. Wir 
werden weiter fleißig an unserem 
Mannschaftsgeist und den 
sportlichen Zielen arbeiten, um 
nach der Saison stolz darauf 
zurückblicken zu können.  

Eure Trainer Peter van Dornick 
und Philipp Schulzek. 
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v.l.n.r.: Finn Borrmann, Ali-Ekber Bilir, Jonas Berndsen, Giuliano Boxbücher, 
Kevin David Kamp, Fabian Noel Rieger, Aaron Wirtz, Justin Sandro Benning, 

Leon Jörgen, Lukas Höhne, Philipp Schulzek, Vejsil Tairovski, Peter van Dornick



Fußball 

Bericht der C-Junioren 

Für die Saison 2022 konnten wir 
eine aus 13 aktiven Spielern 
bestehende Mannschaft stellen. 
Unser als 8er Mannschaft 
gemeldetes Team ist jung, da mehr 
als ein Drittel noch in der ``D-
Junioren`` spielen könnten. 
Nachdem uns starke Spieler 
altersbedingt verlassen mussten, 
hatten die jüngeren, gebliebenen 
Spieler anfänglich leichte 
Schwierigkeiten in das Spiel hinein 
zu kommen. Mittlerweile sind 
allesamt ein sehr gutes und 
eingespieltes Team, in dem der 
Zusammenhalt sehr groß 
geschrieben wird. Für die Zukunft 
würde ich mir als Trainer genauso 

wie mein Co-Trainer Thomas 
Schade Lima wünschen, wieder 
mit einer 11er-Mannschaft zu 
spielen, um an weiteren Turnieren 
teilnehmen zu können. 

Zum Abschluss möchte ich mich 
bei den Spielern für ihren Einsatz 
und für die super abgeschlossenen 
Spiele bedanken. Ebenso ein 
riesiges Dankeschön an die Eltern 
der Spieler, die sich die Zeit 
genommen haben, das Team so 
gut wie möglich zu unterstützen. 
Wir als Trainer hoffen auf ein 
erfolgreiches Jahr 2023 und 
wünschen jedem weiterhin viel 
Gesundheit und Erfolg! 

Adam Sofinski 
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Fußball 

Bericht der D-Junioren 

Zu Beginn der neuen Saison 
wurden die D-Junioren von Jannik 
Altenschmidt als Trainer 
übernommen und ich kam als Co-
Trainer hinzu. Jannik konnte die 
Mannschaft aus beruflichen 
Gründen leider nicht weiter 
trainieren und so wurde ich 
plötzlich vom Co-Trainer zum 
Chefcoach befördert. 

Die Mannschaft kam gesammelt 
aus der E-Junioren hoch. Daher 
haben wir eine D-Junioren, die fast 
nur aus dem jüngeren Jahrgang 
besteht. Die Saison startete für uns 
in Gruppe 1 mit vielen 
Mannschaften aus dem Bocholter 
Raum. Leider mussten wir uns in 
jedem Spiel geschlagen geben. Oft 
haben wir den Platz mit einer 
klaren Niederlage verlassen 
müssen. Ein paar Spiele haben wir 
trotz starkem Kampfgeist der 
Jungs nur knapp verloren. Im 
Pokalspiel gegen JSG Barlo/
Vardingholt fehlte uns nach einem 
äußerst spannenden Spiel mit 
Verlängerung dann im 
Elfmeterschießen das letzte 
Quäntchen Glück und wir mussten 
uns mit 4:5 geschlagen geben. 

Trotz einer nicht erfolgreichen 
Hinrunde haben die Jungs nie 
ihren Kampfgeist und den Spaß 
am Fußball verloren und trotz 
hoher Niederlagen bis zur letzten 
Minute gekämpft. Und genau das 
ist es, was diese Mannschaft so 
einzigartig macht.  

Für die Rückrunde wünschen wir 
uns dann Gegner auf Augenhöhe, 
sodass man auch mal wieder 
einen Sieg feiern kann. 

Auf der Weihnachtsfeier im 
Vereinsheim verfolgten die Jungs 
bei Pizza & Chips das WM-Spiel 
Dänemark gegen Frankreich. 

Gemeinsam mit meiner 
Mannschaft freue ich mich auf eine 
spannende Rückrunde. 

Mit sportlichen grün-weißen 
Grüßen 

Trainer Claas Feuerstein 
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Fußball 
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Optimale Hilfsmittelversorgung für Klein 
und Groß durch qualifizierte Beratung 

I 

v.l.n.r.: Mia Nebe, Josie Marschall, Paul Scharf, Bosse Riethmöller, Jonas 
Pohle, Jonathan Sandt, Mio Feiler, Fabian Menke, Niklas Zythen, Toni Georgiev, 

Connor Stein, Florian Bodden, Tino Prast, John Schmitz, Jonas Pünchera, 
Trainer Claas Feuerstein, Julius Spelmanns, Lia Czybulski, Jolina Marschall



Fußball 

Bericht der E-Junioren 

Unsere E-Junioren blicken nach 
einer durchwachsenen Saison auf 
ein letztendlich doch passables 
Endergebnis zurück. Nach einigen 
herben Niederlage zu Beginn der 
Saison konnten wir uns in der 
neuen Gruppeneinteilung um 
einiges besser behaupten. So 
waren hier einige Siege zu 
verzeichnen. Durch ein intensives 
Training und Fortschritte in der 
fußballerischen Technik konnten 
wir zunehmend aktiver am Spiel 
teilnehmen und unsere Chancen  

 

nutzen. Zum Schluss war ein 
beachtlicher 3. Platz in der Gruppe 
ein tolles Ergebnis für uns. Daran 
wollen wir nun mit neu 
gewonnener Motivation in der 
nächsten Saisonphase anknüpfen. 

Michael Siegner 
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v.l.n.r.: Noah Petereit, Paul Meier-Frank , Lenny Sofinski, Kylian Arendt, 
Jonathan Michels, Ciara Borkowski, Nicholas Fuchs, Vincent Heiermann, 

Vincent Wolters



Fußball 

Bericht der F-Junioren 

Hallo Fußballbegeisterte, 
für uns zwei (Dante Grossy und 
Neal Förster) war es das erste 
Jahr als Jugendtrainer und wir 
konnten beim Training beobachten, 
wie unsere F-Junioren Spaß 
haben, sich zu entwickeln und 
neue Sachen zu lernen. 
Unsere Saison begann mit einem 
sehr spannenden und knappen 
Spiel gegen Viktoria Wesel 
welches leider (6:7) verloren ging. 
Darauf folgten weitaus stärkere 
Gegner, die uns wenig Chancen 
ließen. 

Die Mannschaft wuchs durch die 
gute Trainingsbeteiligung (8-12 

Kinder) weiter zusammen und die 
Ergebnisse wurden immer 
knapper. Das letzte Spiel gegen 
JSG Ringenberg/Berg endete 
unentschieden (8:8). 

Am wichtigsten ist uns, dass die 
Kinder Spaß und Freude am 
Fußball und Mannschaftsport 
haben. 

Wir freuen uns darauf, die Kinder 
weiter zu fördern und zu fordern. 

Wir wollen uns noch einmal bei 
unserem Verein und den Eltern für 
die Unterstützung in unserem 
ersten Jahr als Trainer bedanken! 

Neal Förster und Dante Grossy 
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Unsere F-Junioren



Fußball 

Bericht der Altherren Ü32/Ü40 

Hallo Freunde des runden Leders! 

Als allererstes möchten wir, die 
Grün-Weißen Oldies, uns recht 
herzlich bei Georg Boland 
bedanken. Unser „General“ hat 
sich nach über 40 Jahren dazu 
entschieden, „sein“ Amt als AH-
Obmann niederzulegen. Georg hat 
es stets verstanden, die Gruppe 
gut zu führen. Egal, ob es auf dem 
Spielfeld oder abseits der grünen 
Wiese war. Während seiner langen 
Amtszeit sind zahlreiche 
Stadtmeistertitel zu Buche 
geschlagen, sowie zahlreiche 
Vatertag-Turniere ausgerichtet und 
Samstagsspiele absolviert worden. 
Bei den AH-Fahrten war Georg 
immer dabei und hat auch hier 
unsere Truppe immer gut geführt 
und alles „am Laufen“ gehalten. 

Wir bedanken uns für die 
wunderschönen Jahre unter Deiner 
Regie und wünschen Dir sowie 
Deiner Frau Margret alles Gute 
und vor allem viel Gesundheit. 
Bleib gesund und fit, damit wir 
noch viele Freitage zusammen auf 
dem Platz sind und weitere AH-
Fahrten zusammen machen. 

Danke Georg! 

Kommen wir nun zum sportlichen 
Teil... 

Ü32 Kleinfeldturnier  

Hier möchten wir von unserer 
Teilnahme am Uwe-Cremer-Cup 
bei der Viktoria aus Wesel 
berichten. Unsere gemischte 
Truppe aus Jung und Laufstark, 
sowie Erfahrung und Übersicht hat 
sich an diesem wirklich sehr 
heißem Tag nicht bezwingen 
lassen und die Trophäe, einen 
Wanderpokal, samt Siegerprämie 
mit nach Flüren genommen. 

Pokalrunde Ü32 auf Großfeld 

Wir sind mit einem Heimspiel in die 
Pokalsaison gestartet. Leider 
mussten wir uns unserem 
Nachbarn aus Lackhausen 
geschlagen geben und sind somit 
bereits frühzeitig aus diesem 
Wettbewerb ausgeschieden. Auch 
wenn Niederlagen sehr schwer zu 
erklären sind, haben wir dennoch 
eine sehr ordentliche Leistung 
gezeigt und haben nicht das nötige 
„Matchglück“ auf unserer Seite 
gehabt. 

Spielrunden auf Kleinfeld 

Seit diesem Sommer haben wir 
wieder zwei Mannschaften in die 
Saison 2023/2024 geschickt. Neu 
dabei ist die Ü32 und wie bereits 
die letzten Jahre schon, unsere 
Ü40. 
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Fußball 

Unser Ü32 ist mit einer 
Heimspielrunde in die Saison 
gestartet. Hier wurden zwei 
ungefährdete Siege eingefahren - 
mit hoher Torausbeute 
unsererseits. Das Interesse war 
wirklich groß, sodass zahlreiche 
Oldies aus Flüren sich diese 
Heimpremiere auf dem Nebenplatz 
nicht entgehen lassen wollten. 
Diese wurden nicht enttäuscht. 

Nach zwei weiteren Spielrunden 
(in Lackhausen und in Lankern) 
sind wir nach insgesamt sechs 
Spielen mit drei Siegen und drei 
Niederlagen gestartet. 

Unsere Ü40 hat erst eine 
Spielrunde in Lackhausen 
absolviert. Hier wurden eine 
Niederlage gegen den Gastgeber 
und ein Sieg gegen Voerde 
eingefahren. 

In der Rückrunde ist für beide 
Mannschaften noch Luft nach 
oben. Wir arbeiten daran und 
werden es allen Gegnern sehr 
schwer machen, uns zu bespielen. 
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Unsere Altherren nach dem Sieg des Uwe-Cremer-Cups bei der Viktoria aus 
Wesel 

v.l.n.r.: Dennis Sengbusch, Matthias Lange, Mike Welge, Daniel Gühnemann, 
Marc Ressel, Patrick Wiedenhöft, Marco Scholten, Philipp Frank, Sascha 

Ressel, Yannick Wagner, Jens Fritsche



Fußball 

Trainingslager in Thüringen 

Die diesjährige Altherrentour führte 
uns in das Ahorn Berghotel in 
Friedrichroda. Leider ist dieses 
Jahr unser traditionelles 
Freundschaftsspiel mangels  
Gegner nicht zustande gekommen. 
Dennoch haben wir drei intensive 
und schöne Tage erlebt. Wir haben 
die Marien-glashöhle in 
Friedrichroda, die Wartburg und 
eine imposante Vogelflugshow 
einer Falknerei in Ruhla besichtigt. 
Weiter haben wir den 
Baumkronenpfad Thiemsburg 
erklommen und sind dabei auf 

einen 44m hohen Turm gestiegen.  
Zum Abschluss haben wir noch in 
Mühlhausen die einzig wahre 
Thüringer Bratwurst verzehren 
dürfen. Ein Traum! Hier natürlich 
ein herzliches Dankeschön an 
unseren Alfons, der uns diese 
Fahrt organisiert hat. 

Das Trainingslager für 2023 ist 
bereits in der Planung sehr weit 
fortgeschritten, es geht nach 
Nordenham, zwischen Jadebusen 
und Weser. 

Alles Gute, bleibt gesund 
Euer Roger und der kleine Mike 
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Fußball 
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Unsere Altherren im Trainingslager in Thüringen 
oben v.l.n.r.: Sascha Klinger, Stephan Imhoff, Ludger Räsing, Detlev Major, 
Gregor Hampen, Rainer te Baay, Jürgen Kaiser, Patrick Wiedenhöft, Jens 

Fritsche, Armin Gühnemann; mitte v.l.n.r.: Uwe Wagner, Heinz Schrörs, Zenon 
Szkodny, Dirk Baumann, Michael Baumann, Mike Frömmel,  Erwin 

Gühnemann, Roger Wagner; unten v.l.n.r.: Marco Scholten, Dieter Straszydlo, 
Heinz Espendiller, Günter Hausmann,  Alfons Boland, Ulf Koppers, Gerd 

Loddoch, Allan Wolting

v.l.n.r.: Uwe Wagner,  Zenon Szkodny,  Ludger Räsing, Gerd Loddoch, Mike 
Frömmel, Ulf Koppers, Detlev Major, Heinz Schrörs, Stephan Imhoff, Roger 

Wagner, Erwin Gühnemann, Dirk Baumann, Allan Wolting, Dieter Straszydlo, 
Michael Baumann, Armin Gühnemann, Gregor Hampen, Rainer te Baay, Jürgen 

Kaiser, Marco Scholten



Fußball 

Bericht Walking Football 

Anfangs wurde es skeptisch 
beäugt, heute nehmen 12-16 
Aktive am Walking Football teil. Die 
Sportart ist für alle gedacht, die es 
etwas ruhiger in Sachen Fußball 
angehen wollen. Aber es 
entstehen, aufgrund der 
Spielregeln, immer wieder hitzige 
Diskussionen. Ball zu hoch? 
Foulspiel? Der ist gerannt? Das 
zeigt aber auch, dass noch alle 
sehr ehrgeizig sind. Nach dem 
Duschen und beim Bierchen und 
Fußball schauen haben sich die 
Gemüter allerdings wieder 
beruhigt. 

Gerne nehmen wir auch noch neue 
Mitglieder auf. Alles Weitere auf 
unserer Internetseite www.gw-
wesel-flueren.de. 

Stellvertretend für Günter 
Hausmann (Ansprechpartner 
Walking Football) verbleibe ich mit 
sportlichen Grüßen 

Wolfgang Hansen 
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Unsere Männer vom Walking Football 
v.l.n.r.: Georg Schriever, Detlev Major, Ludger Räsing, Zenon Szkodny, Heinz 

Schrörs, Wieslaw Przybula, Erwin Gühnemann, Schiedsrichter Rainer te Baay, 
Armin Gühnemann



Leichtathletik 

Bericht des Abteilungsleiters 

Wolfgang Heyden 

Hallo Freunde der Flürener 
Leichtathleten, 

während unser Vorsitzender 
Wolfgang Hansen von unserer 
Fitnessgruppe, die gelegentlich 
freitags zusammenkommt, und 
auch von der Laufgruppe berichten 
kann, obliegt es mir, von unseren 
„Leistungsträgern” zu berichten. 
Inzwischen haben wieder 
Wettkämpfe mit Flürener 
Beteiligung stattgefunden. So ist 
unser 2. Vorsitzende Hans-Jürgen 
Wiedner beim Duisburger Zoolauf 
über 5 km in 24:50 min. 
eingelaufen. Des Weiteren über 10 
km in Schermbeck und Raesfeld 
jeweils 50:12 bzw. 51:20 min. 
Unser Neuzugang Thomas Kröll 
(M55) erreichte beim Sonsbecker 
Brunnenlauf 47:56,9 min., beim  

Moerser Schlossparklauf 48:32.0 
min., Xantener Citylauf 48:00,4 
min. und beim Drevenacker 
Abendlauf 47:28 min. Meine Läufe 
in Sonsbeck, Raesfeld und 
Drevenack in der M 70-Klasse 
wurden jeweils mit dem Sieg 
beendet. Außerdem haben wir eine 
Staffel beim Dreiwiesellauf gestellt; 
Klaus, Thomas und ich.  
Wir sind nunmehr in den 
Vorbereitungen zum 45. Flürener 
Sparkassen-Halbmarathon am 
1.5.2023, nachdem der 44. 
Sparkassen-Halbmarathon 2021 
nur virtuell stattfand. Die 
Läuferszene hat sich in den letzten 
zwei Jahren sehr verändert und so 
hoffen wir trotz allem auf eine rege 
Beteiligung. Gleichzeitig bieten wir 
auch wieder den Jedermann-Lauf 
über 5 km an. 

Wie Ihr alle wisst, benötigen wir für 
unsere Veranstaltung am 1.5. 
wieder viele Helfer und ich bitte 
daher um Hilfsbereitschaft und 
Meldung bei mir (Tel.: 0160 
90943185)  

Ich wünsche Euch allen für das 
Jahr 2023, dass Eure Wünsche in 
Erfüllung gehen und keiner 
ernsthaft erkrankt. 

Euer Abteilungsleiter 
Wolfgang Heyden 
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Anzeige 
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- Keine Abschlussprovision 
- Höhere Renditen
- Mehr Ablaufleistung

Profitieren Sie von geringeren Kosten, mehr Transparenz und
einem deutlich effektiveren Vermögensaufbau:

Unser Beratungsfokus im Bereich der Altersvorsorge liegt auf der Vermittlung von

sogenannten Nettotarifen & Netto-Depots:  

Die wenigsten Verbrauchen wissen, was ein Nettotarif bei einem Altersvorsorge-

oder Anlageprodukt ist. Und – dass man mit der richtigen Beraterwahl enorme

Kosten einsparen sowie wesentlich schneller deutlich mehr Vermögen aufbauen

kann.  

Nettotarife & Nettodepots erfüllen die hohen Anforderungen von

Verbraucherschützern nach kundengerechten Investitionslösungen innerhalb der

privaten Altersvorsorge und dem privaten Vermögensaufbau. Denn mit dem

gleichen finanziellen Aufwand bauen Sie mit Nettolösungen wesentlich mehr

Vermögen auf. 

Provisionslösung vs. Netto-Prinzip: Ihre wesentlichen Vorteile

- Abschlussprovisionen entfallen zu 100%

- deutlich geringere Verwaltungskosten (Servicegebühr: 0,80% p. a.)

- faire Einrichtungsgebühr (50% Rabatt für Bestandskunden)

- höhere Sparquote

- stärkere Zinseszins-Effekte

- 100% Rückerstattung von Kick-Backs

- Ausgabeaufschläge: 100% Rabatt

- höhere Rückkaufswerte

- höhere Ablaufleistungen

- Depots: Hier besteht  eine große Auswahl von institutionellen Branchen    und

ETF  (börsengehandelter Fonds) nach wissenschaftlichen Gesichtspunkten

Telefon: 02850 416 777 0|E-Mail: andreas.tenbrock@rejell24.de

Andreas Tenbrock



Leichtathletik 

Bericht des stellvertretenden 
Abteilungsleiters 

Hans-Jürgen Wiedner 

Liebe Sportkolleginnen und 
Sportkollegen! 

Das Jahr 2022 ist mittlerweile 
vorbei und ich grüble natürlich 
darüber, was mich im 
abgelaufenen Jahr bewegt hat. Ich 
kann aber im Ergebnis schon 
sagen: Ich wollte mehr Wettkämpfe 
laufen, aber leider war es nicht 
möglich. Das hatte 
unterschiedliche Gründe. So sind 
Wettkämpfe ausgefallen, wie z.B. 
in Hamminkeln. Oder ich war 
beruflich verhindert, wie z.B. in 
Xanten oder in Drevenack, jeweils 
Läufe über 10 km. 

Auch in 2022 haben wir 
entschieden, unseren traditionell 
am 01. Mai des Jahres  

ausgetragenen Flürener 
Halbmarathon nicht zu 
veranstalten, allerdings nur sehr, 
sehr schweren Herzens. Doch in 
2023 wollen wir nun endlich wieder 
voll durchstarten, komme, was 
wolle. Wir werden den Lauf auf 
jeden Fall starten lassen, auch 
wenn nur 150 Teilnehmer an der 
Startlinie stehen sollten. Soweit wir 
den Wettbewerb in 2023 nicht 
wieder aufleben lassen, so wird er 
von der Laufkarte sicherlich 
verschwinden, was zahlreichen 
anderen traditionellen 
Laufveranstaltungen in der 
Vergangenheit bereits passiert ist. 
Wir sind sehr froh, dass die NISPA 
sich bereit erklärt hat, weiterhin als 
Sponsor für unseren Lauf zu 
fungieren. Liebe Vereinskollegen, 
lasst uns gemeinsam dafür 
kämpfen, dass wir diesen Lauf 
noch viele Jahre ausrichten dürfen. 
Es ist jeder im Verein herzlich 
aufgerufen und willkommen, uns 
dabei nach Kräften zu 
unterstützen. 

Zu Beginn habe ich darüber 
berichtet, dass einige meiner 
geplanten Läufe leider ausfallen 
mussten. Wichtiger ist aber, 
darüber zu berichten, dass auch 
wieder echte Laufteilnahmen 
stattfinden konnten. So bin ich in 
Schermbeck und Raesfeld, jeweils 
über 10 km, an den Start 
gegangen und konnte jeweils unter 
die ersten 10 Läufer kommen, den 
Lippe-Issel-Cup mit 
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Leichtathletik 

eingeschlossen. Weiteres Lauf-
Highlight war die Laufteilnahme am 
Zoolauf in Duisburg, in der Staffel, 
gemeinsam mit unserer Tochter. 
Das war ein wie immer tolles Lauf-
Event, welches ich auch anderen 
Laufbegeisterten gerne ans Herz 
legen würde. Ansonsten habe ich 
im vergangenen Jahr das 
Schwimmen für mich richtig 
(wieder-)entdeckt, trainiere im 
Studio und gehe im Nachtigallental 
laufen. Zum Jahresabschluss ist 
der Silvesterlauf in Voerde (über 
10 km) gebucht und zwei 
Hallenlaufveranstaltungen 
Düsseldorf im Januar 2023 (über 
800 m bzw. 1.500 oder 3.000 m) 
sollen folgen. Danach sehen wir 
einmal, wie es weitergeht. 

Obwohl Corona sicherlich immer 
noch ein Thema ist, sind viele 
Dinge doch zur Normalität 
zurückgekehrt. Andere Dinge 
haben sich nicht verändert. So 
muss ich weiterhin in der Bahn 
eine Maske auf dem Weg zur 
Arbeit tragen. Unsere 
administrativen Vereinsaktivitäten 
haben aber doch einigen Abstand 
zu Corona finden können. Alle 
unsere Sitzungen im Jahr 2022 
konnten als 
Präsenzveranstaltungen auf 
unserer Platzanlage abgehalten 
werden. Ich denke, ich spreche 
hier auch für meine weiteren 
Vorstandskollegen, dass wir alle 
das wieder genossen haben. 
Trotzdem sind alle weiterhin 

gehalten, auf unsere Gesundheit 
und die der anderen 
Vereinskollegen zu achten. Daher 
gilt es, weiterhin die erforderliche 
Vorsicht walten zu lassen. 

Auch in unserer 
Jugendleichtathletik ist wieder eine 
gewisse Normalität eingekehrt. 
Julia Rüther konnte in diesem Jahr 
erstmalig wieder den Kinder-
Sprintwettkampf anbieten, der auf 
ein sehr freundliches Echo 
getroffen ist. Mit der Hilfe weiterer 
Kollegen aus der LA-Abteilung des 
Vereins konnte dieser Wettkampf 
zur Freude aller Teilnehmer - 
endlich wieder - durchgeführt 
werden. Dazu von dieser Stelle 
mein herzlicher Dank an Julia und 
die fleißigen Helfer. 

Abschließend möchte ich mich bei 
meinen Kollegen aus dem 
Vorstand und den Abteilungen des 
Vereins sehr herzlich für die 
angenehme Zusammenarbeit 
bedanken. Ich habe mich immer 
auf die anstehenden Sitzungen 
gefreut, um einen Beitrag dazu zu 
leisten, den Verein weiter nach 
vorne zu bringen, Anstöße zu 
geben oder auch Sachverhalte 
kritisch zu hinterfragen. 

Alles das wünsche ich mir auch für 
das nächste Jahr. Lasst uns 
zusammenstehen und dafür 
sorgen, dass alle unsere Mitglieder 
unseren geliebten Sport, egal 
welcher es ist, ausüben können. 
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Mit Blick auf die neue 
Zusammensetzung des Vorstands 
nach der anstehenden 
Jahreshauptversammlung in 2023 
würde ich mir wünschen, dass wir 
wieder jedes Vorstandsamt 
besetzen können, hier vor allem 
mit Blick auf die Position des 
Schatzmeisters des Vereins. Alle 
Mitglieder des Vereins sind hier 
aufgerufen, den Verein zu 
unterstützen, soweit es möglich ist. 

Abschließend hoffe ich, dass, 
wenn Ihr diesen Bericht gelesen 
habt, alle Vereinsmitglieder unter 
den gegebenen Bedingungen ein 
schönes Weihnachtsfest verleben 
durften und einen guten Übergang 
in das Jahr 2023 hatten. 

Wir hoffen, dass sich die Zeiten, 
auch mit Blick auf bestehende 
Krisenherde, weiter verbessern, 
damit wir auch hier zur Normalität 
zurückkehren können. Ein 
persönliches Anliegen möchte ich 
noch formulieren. Wir sollten es nie 
zulassen, dass es in unseren 
Verein zu Ausgrenzungen oder 
vergleichbaren Dingen kommt. 
Dafür müssen wir wachsam sein 
und ein Gespür dafür entwickeln, 
dass so etwas nicht passiert. In der 
Hoffnung, dass Ihr das auch so 
seht, verbleibt dazu mit sportlichen 
Grüßen 

Euer Sportkollege Hans-Jürgen 
Wiedner 
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Bericht der Fitnessgruppe 

Liebe Sportlerinnen und Sportler, 

nach zwei Jahren Pandemiepause 
hat die Fitnessgruppe im 
November wieder das Training in 
der Sporthalle Flüren 
aufgenommen. Termine stehen auf 
unserer Internetseite www.gw-
wesel-flueren.de. 

Bericht der Laufgruppe 

Liebe Sportlerinnen und Sportler! 

Die Laufgruppe ist auch weiterhin 
regelmäßig dienstags um 19:00 
Uhr auf der Piste. Es wird gejoggt 
und gewalkt. 

In Kooperation mit den 
Lauffreunden HADI halten wir uns 
mit entsprechen Übungen fit. Die 
Übungsleiter Ingo und Wolfgang 
bereiten jeweils ein 
entsprechendes Stabi-Training vor. 
Schaut doch mal rein, wir freuen 
uns über jedes neue Mitglied! 

Mit sportlichen Grüßen 
Euer Wolfgang Hansen 

Weitere Aktive sind herzlich 
willkommen!  

Schnürt Eure Schuhe und kommt 
vorbei! 

Euer Wolfgang Hansen 
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Bericht der Jugendleichtathletik 

Nun liegt das Sportjahr 2022 schon 
fast wieder hinter uns bzw. beim 
Erscheinen dieses Heftes ist es ja 
auch schon wieder vorbei. 
Das Training konnte wieder im 
normalen Rahmen stattfinden und 
auch Wettkämpfe fanden statt, 
wenn auch in deutlich 
abgespeckter Form im Vergleich 
zu früheren Jahren. 

So fing es für den BSV gleich früh 
im Jahr mit der Regions-
meisterschaft U16 Halle am 
30.01.2022 in Rhede an. 
Hier eröffnete Mika Lümmen die 
Wettkampfsaison. Meine Güte, 
U16, so vergeht die Zeit ☺! 
Er ging über 60m, Weitsprung und 
Hochsprung an den Start. Im 
Hochsprung überquerte er die 
Latte mit schon tollen 1,46m, was 
direkt mal persönliche Bestleistung 
bedeutete und mit dem zweiten 
Platz belohnt wurde. 

Einige Wochen später stand dann 
ein Wettkampf auch für die 
jüngeren Athleten an. 
In Wesel gab es am 02.04.2022 
die Stadtmeisterschaften ab U8, 
also für Kinder ab 6 Jahren und 
älter. 

Leif Sonström, M7, startete im 
Dreikampf (wie bekannt klassisch 
Sprint, Weitsprung und Ballwurf). 
Sein Bruder Erik startete in der M9 
ebenfalls im Dreikampf und 

zusätzlich noch über die 800m, 
und das hat er richtig gut 
hinbekommen! Lia Thäsler, Mia 
Heck und Giulia Trapani (alle W10) 
gingen ebenfalls im Dreikampf an 
den Start sowie auch ebenfalls 
über die 800m. Das finde ich ganz 
toll von allen und sehr lobenswert, 
da die Strecke nicht wirklich beliebt 
ist. Hanna Husaini war leider 
erkrankt. So bildeten die drei 
Mädels zusammen mit Erik auch 
noch ein Team für die Staffel, 
welche sie dann auch super gut 
gesprintet sind und verdient 
gewonnen haben.  
Die drei Mädels zeigten tolle 
Leistungen und jede hatte mal die 
Nase vorn. Lia und Mia gingen 
auch noch im Vierkampf, also 
zusätzlich mit Hochsprung, an den 
Start. Das haben sie wirklich ganz, 
ganz toll gemacht, die Höhe zum 
Ende war schon 
respekteinflössend… In einem 
spannenden Vereinsduell konnte 
Lia schließlich die Latte 1,04m 
überqueren und Mia gelang dies 
bei 0,99m. Das muss man auch 
erst mal schaffen und vor allem 
den Mut haben, den Hochsprung 
bei einem Wettkampf vor Publikum 
mehr oder weniger 
auszuprobieren. Wir kennen ja 
auch nur unsere kleine Schul-
Sporthalle, da ist das Flair in Wesel 
schon was ganz anderes. Auch 
unsere Trainingsmöglichkeiten 
zum Thema Hochsprung sind ja 
eher provisorisch, von daher 
haben die Mädels da eine ganz 
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tolle Leistung gezeigt und sich gut 
in den Wettkampf hinein gesteigert.  
Außerdem waren hier noch Yanis 
Thäsler im Dreikampf, Speerwurf 
und 800m sowie Mika ebenfalls in 
den genannten Disziplinen und 
zusätzlich noch der Hochsprung, 
also Vierkampf, im Einsatz. Hier 
hat auch Yanis als sozusagen 
„Wettkampfneuling“ ganz tolle 
Leistungen gezeigt. 
Mika konnte sich hier im 
Hochsprung schon von 1,46m im 
Januar in Rhede auf 1,49m 
steigern. 
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Am 12.06.2022 fand dann die 
Regionsmeisterschaft U16 
draussen statt, in Oberhausen. 
Auch hier startete einzig Mika 
Lümmen über 100m, Hochsprung, 
Weitsprung sowie Speerwerfen. 
Insgesamt war seine Leistung 
durchaus ok und er hat den Verein 
sehr gut präsentiert, nach den 
letzten Wettkämpfen hatte er sich 
im Hochsprung etwas mehr erhofft, 
aber hey, er hat die 1,49m vom 
letzten Mal erneut bestätigt. 

Dann, nach den Sommerferien, 
endlich auch mal wieder ein Event 
bei uns in Flüren: Ziemlich spontan 
haben wir mit recht kurzfristiger 
Vorbereitung nach 2019 am 
26.08.2022 den 4. Flürener 
Springmehrkampf veranstaltet. 
Hier müssen die Kinder je nach 
Alter einmal 25 und 50m, 25, 50 
und 75m oder 20, 50, 75 und 100m 
sprinten. Die Zeiten werden addiert 

und so wird in jeder Altersklasse 
ein Sieger/eine Siegerin ermittelt. 
Zu Gast waren diesmal (auf Grund 
der Kürze der Zeit) nur noch 
Kinder aus Millingen - 
linksrheinisch, so entstand auch 
ein leichter Wettkampf-Charakter 
für die Kids. Im nächsten Jahr 
schauen wir, ob wir wieder ein bis 
zwei Vereine mehr einladen.  
Annähernd alle Kinder aus meinen 
drei Trainingsgruppen waren am 
Start, einige waren nur 
krankheitsbedingt nicht dabei. 

Mit Hilfe von Hans Hentschel und 
Wolfgang Heyden haben wir auf 
unserer schönen Anlage die 
Bahnen eingekreidet, sodass die 
Kinder ganz verblüfft waren, was 
ist denn hier los? Außerdem waren 
befreundete Kampfrichter  
anwesend, die auch im 
Kampfrichter-Look erschienen und 
beim Stoppen behilflich waren. 
Das gab dem Ganzen auch immer 
noch etwas Flair…, vielen Dank an 
Euch und an meine Helfer:innen, 
die zum guten Gelingen 
beigetragen haben. 
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Am Start waren: Lena 
Goldstein, Hannes Krebber, Ida 
Krebber, Hanna Husaini, Yazan 
Husaini, Lia Thäsler, Giulia 
Trapani, Mika Lümmen, Ian 
Förster, Jorias Turrek, Yanis 
Thäsler, Linus Goldstein sowie Leif 
und Erik Sonström. 
Alle waren mit Eifer dabei und 
hatten Spaß. Und es gab einige 
Siege und sehr gute 
Platzierungen!!  

Viel Zeit zum Ausruhen gab es 
dann aber nicht. Schnell ging es 
weiter mit dem Herbstsportfest in 
Kamp-Lintfort. Ein ganz tolles, 
klassisches Sportfest für nahezu 
alle Altersklassen. Am 11.09.2022 
trafen sich viele Athleten in grünen 
schönen Vereinstrikots von uns, 
um sich im Laufen, Springen und 
Werfen mit anderen Kindern zu 
messen. Nachdem es am Samstag 
zuvor noch extrem geregnet hatte, 
hatten wir am Wettkampftag sehr 
viel Glück und die Sonne schien 
sehr schön vom Himmel. Gemeldet 
waren hier 8 Kinder aus meinen 
Gruppen, aber krankheitsbedingt 
mussten wir doch ein paar 
Abstriche machen, sodass 5 
tapfere Sportler überblieben. 

Erstmalige Wettkampfluft konnte 
Jayda de Vries schnuppern, sie 
startete in der W4 im Dreikampf 
und hat das Debüt ganz toll 
gemacht. Weiter waren Leif (M7) 
und Erik (M9) Sonström dabei. Erik 
war mit seinem Auftritt nicht soooo 

zufrieden, er hatte mehr von sich 
erwartet. Aber manchmal ist das 
halt so, es gibt immer gute und 
schlechte Tage… Dabei war auch 
Lia Thäsler, die zusätzlich zum 
Dreikampf auch vom Hochsprung-
Fieber gepackt war (sie 
verbesserte ihre Leistung auf 
1,06m) und direkt vorher auch 
noch über die 800m Strecke an 
den Start ging. Hut ab, die 800m 
sind nicht sooo beliebt bei den 
Kindern, das hatte ich schon 
erwähnt… Aber sie ist ein gutes 
Vorbild und hat sich bereitwillig 
dafür gemeldet. Letztlich war noch 
ein „großer“ Athlet mit den kleinen 
Mäusen zusammen am Start, wer 
konnte es sein? Natürlich, Mika 
Lümmen. In seiner Altersklasse 
M14 ging er im Vierkampf an den 
Start, in der er supergute 
Leistungen zeigte. Unbedingt 
erwähnen muss man hier seinen 
Hochsprung, wo er bei wirklich 
guten Bedingungen die Latte bei 
unglaublichen 1,58m überquerte!! 
Das war absolute Bestleistung und 
wirklich total schön anzusehen. 

Das Schöne am Sportfest in 
Kamp-Lintfort ist, dass eben viele 
Altersklassen zusammen an den 
Start gehen, so wurde der 
Hochsprung im gemeinsamen 
Wettbewerb durchgeführt. So 
konnte z. B. Lia sich von Mika 
etwas abschauen und er und auch 
die anderen Athleten standen mit 
guten Tipps bereitwillig zur Seite. 
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Die letzte wettkampfmäßige 
Veranstaltung im Sportjahr 2022 
stand dann kurze Zeit später schon 
auf dem Programm. Beim SV 
Millingen (Alpen) gab es traditionell 
(tatsächlich schon seit vielen 
Jahren, allerdings mit kurzer 
Pause in der letzten Zeit…) wieder 
den Sprintmehrkampf. Dieses 
Event habe ich ja dort abgeschaut 
und bei uns eingeführt. Hier hatte 
ich mir etwas mehr Teilnahme-
begeisterung erhofft, aber natürlich 
passen nicht immer alle Termine 
für alle und auf Krankheit hat man 
natürlich keinen Einfluss. 

So waren hier lediglich 5 Sportler 
am Start, die aber alle Spaß dabei 
hatten und ihre entsprechenden 
Strecken mit Ehrgeiz und super gut 
rannten. Dabei waren Jayda de 

Vries (2. Platz), Lenni Kiesmacher 
(1. Platz), Hannes Krebber (2. 
Platz), Ida Krebber (8. Platz) und 
erneut Mika, der seine Konkurrenz 
ziemlich deutlich hinter sich ließ.  
Ich finde es toll, dass er mit seinen 
doch schon wirklich guten 
Leistungen insgesamt auch solche 
Veranstaltungen gerne mitmacht 
und dann ein gutes Vorbild für die 
Jüngeren ist. 

Ja, und dann war es auch 
sozusagen schon wieder vorbei, 
das Sportjahr 2022. Abschließend 
ging Mika noch am 15.10.2022 in 
Nieukerk beim Werfertag an den 
Start. Hier war er mit Kugelstoßen, 
Diskus- und Speerwerfen gemeldet 
und zeigte erneut mit guten 
Leistungen auch im Wurfbereich 
seine Vielseitigkeit in unserem 
Sport.  
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Leider wird in der Altersklasse U12 
nicht wirklich viel an Wettkämpfen 
angeboten. Hier ist ja immer noch 
die Kinderleichtathletik präsent. 
Hier sind wir aber nicht so 
engagiert dabei, dies hat 
unterschiedliche Gründe, die ich 
aber schon des öfteren benannt 
habe und darum hier nicht erneut 
erörtern möchte. Aber Fakt ist, 
dass es sich hierbei um Team-
Geschichten handelt und es 
müssen mindestens 6 Kinder 
männlich und weiblich in den 
entsprechenden Altersklassen 
zusammen ein Team bilden und 
damit scheitert es schon 
meistens… 
Darum waren wir in dieser 
Altersklasse nicht viel unterwegs, 
wenn man es auf Wettkämpfe 
bezieht. 

Ich habe hier nicht immer alle 
Einzelergebnisse aufgeführt, weil 
das auch einfach ein bisschen 
langatmig wird. Alle meine Kinder 
sind mit Spaß dabei und zeigen die 
bestmögliche Leistung. Darum 
muss man nicht die einzelnen 
Platzierungen alle aufführen. Ich 
sage immer zu den Kindern, dass 
es toll ist, überhaupt irgendwo 
mitzumachen und jedes Ergebnis 
ein tolles ist! Alles ist besser, als 
auf dem Sofa zu liegen. 

Auch wenn ich es schon mehrfach 
erwähnt habe, mir ist es wichtig, 
dass die Kinder gerne zu mir 
kommen, sich bewegen und Spaß 

dabei haben. Auch wenn das 
Training manchmal etwas 
anstrengend ist, glaube ich, dass 
die Kinder gerne zu mir kommen. 
Wettkämpfe gehören dazu, sind 
aber nach wie vor keine Pflicht und 
ich unterscheide im Training nicht 
zwischen Wettkampfteilnahme und 
keine Teilnahme! Und auch wenn 
jemand lieber nicht an 
Wettkämpfen teilnehmen möchte, 
ist das völlig in Ordnung und wird 
nicht bemängelt. Jeder in der 
Gruppe trägt zum Spaß und 
interessanten Training bei und das 
ist erstmal das Wichtigste!! 

Ich danke allen, die mich beim 
Training und verschiedenen 
Veranstaltungen unterstützen und 
freue mich sehr auf ein 
spannendes neues Sportjahr 2023! 

Unsere Trainingszeiten findet Ihr 
auf unserer Webseite. 

Eure Julia Rüther 
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Bericht des Abteilungsleiters 

Dieter Kiehle 

Unsere Abteilung hat zum Start in 
die Saison 2022/23 elf 
Mannschaften für den Spielbetrieb 
angemeldet, davon eine 
Damenmannschaft, fünf 
Mannschaften im Herrenbereich 
und fünf Mannschaften im 
Nachwuchsbereich. 

Meisterschaftsbetrieb 

Unsere Damenmannschaft spielt in 
der Bezirksliga und belegt dort 
aktuell mit 8:6 Punkten den 3. 
Platz. Bilanzen:  Sabine Lipp 10:4, 
Pia Ilagan 6:4, Mareike Kwoka 6:4, 
Martina Kiehle 7:6, Claudia 
Hüntelmann 2:4. 

Die 1. Herrenmannschaft spielt 
nun in der Herren-Landesliga 
Gruppe 4 und belegt mit 5:17 

Punkten den 8. Tabellenplatz. Hin 
und wieder fehlte leider trotz guter 
Leistungen auch das Quäntchen 
Glück! Dennoch versucht die 
Mannschaft, in der Rückrunde 
noch den ein oder anderen Punkt 
zu holen, um den Abstieg zu 
vermeiden. 

Unsere 2. Mannschaft belegt in der 
Kreisliga aktuell mit 9:5 Punkten 
den 3. Platz. In der Aufstellung: 
Holger Kähler, Dieter Kiehle, 
Daniel Balduin, Dirk Hörnemann, 
Christoph Scholten, Neuzugang 
Thomas Brentrup (vorher TV 
Mehrhoog), Werner Kiehle, 
Ersatzspieler Georg Harke und 
Felix Nikulka werden sie mit dem 
Abstieg nichts zu tun haben.  

Die 3. Mannschaft belegt in der 2. 
Kreisklasse mit 31:9 Punkten einen 
überraschend guten 2. Platz. Zur 
aktiven Mannschaft gehören Georg 
Harke, Felix Nikulka, Hinrich 
Müller, Jörg Kassner und die 
Spieler der 4. bzw. 5. Mannschaft 
Martin Gerten, Aaron Kulik, Frank 
Dziwisch, Detlef Schardt und Nils 
Mielke, die durch ihren ebenfalls 
großen Einsatz Anteil an diesem 
Erfolg haben. Nennenswert ist 
auch, dass keiner dieser Spieler 
eine negative Bilanz aufweist! Hut 
ab! 
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In der 3. Kreisklasse spielen 
unsere 4. und 5. Mannschaft. Die 
4. Mannschaft belegt mit 31:9 
Punkten den 3. Tabellenplatz der 
Gruppe 1. 
Martin Gerten 5:3, Aaron Kulik 
10:5, Frank Dziwisch 14:4, Lasse-
Maximilian Lümmen 4:3, Tim 
Gärtners 2:1, Detlef Schardt 10:1, 
Simon Scholten 2:1, Jonas 
Scholten 3:0, Nils Mielke 7:4 und 
Leon Neumann 2:2. 

Die 5. Mannschaft schlägt in 
Gruppe 2 auf und belegt mit 13:15 
Punkten einen guten 
Mittelfeldplatz. 
Lasse-Maximilian Lümmen 3:0, 
Pascal van der Leest 7:1, Paul 
Stockhausen 7:6, Detlef Schardt 
4:3, Mike Jansen 2:2, Jonas 
Scholten 0:2, Nils Mielke 7:2 und 
unsere Neuzugänge Leon 
Neumann 2:5 und Sedat Aykol 
5:10. 

 

40

               Häuser · Wohnungen
          Grundstücke · Anlageobjekte
      Immobilienbewertung

0281 972810Kontaktieren Sie uns: www.rottbeck-immobilien.de



Tischtennis 

Jugendbereich 

In der Jungen 19-Klasse konnten 
wir vier Mannschaften an den Start 
schicken. Zwei davon spielen auf 
Bezirksebene. Die Jungen 19-I 
konnte sich am letzten Spieltag der 
Hinrunde mit einem klaren Sieg die 
Herbstmeisterschaft sichern. Die 
Reserve liegt in dieser 
Bezirksklasse auf dem 4. 
Tabellenplatz.  

Die 3. und 4. Jungen 19-
Mannschaft spielen in der Kreisliga 
und belegen mit 9:11 Punkten den 
3. Platz und mit 7:13 Punkten den 
5. Platz. 

Einige unserer Spieler der Jungen 
15-Mannschaft waren zum ersten 
Mal am  Start. Mit 10:14 Punkten 
belegen sie einen guten 4. Platz. 

Die Nachwuchs-
Vereinsmeisterschaften, die in 
2021 coronabedingt abgesagt 
worden waren, wurden im Mai 
2022 nachgeholt. Hier die 
Ergebnisse der zwei 
Leistungsgruppen (Gruppe 1 
wurde nach einer Vorrunde in zwei 
Gruppen aufgeteilt, wodurch sich 
folgendes Ergebnis ergibt): 

Gruppe 1 
1. Tim Gärtners 4:1 14:6 
2. Eren Jansen 4:1 14:7 
3. Lasse Lümmen 3:2 11:8 
4. Kaspar Hübel 3:2 11:8 
5. Tobias Dziwisch 1:4 6:12 

6.   Simon Scholten 0:5 0:15 
7.   Mika Lümmen 5:1 17:9 
8.   Jonas Scholten 4:2 15:11 
9.   Lars Sonström 3:3 14:11 
10. Marijana Siebers 2:4 9:13 
11. Timon Hußmann 2:4 11:16 
12. Bastian Stief 1:5 10:17 

Gruppe 2 
1. Felix Wiegand 8:0 24:1 
2. Tom Springer 7:1 21:7 
3. Johannes Kletsch 6:2 20:6 
4. Leon Bretz  5:3 17:13 
5. Lisa Koluzaieva 4:4 12:14 
6. Justus Lohmann 2:6 12:18 
7. Vincent Geisler 2:6 9:20 
8. Erik Vollbrecht 2:6 6:21 
9. Paul Schulz  0:8 3:24 

Bei der Siegerehrung gab es für 
alle Teilnehmer:innen Pokale und 
auch Gutscheine. Es war eine 
schöne Veranstaltung mit vielen 
Großeltern, Eltern und weiteren 
Familienmitgliedern unserer 
Nachwuchsspieler:innen. 

Handicapturnier 

Im November haben wir unser 43. 
Handicapturnier ausgetragen. 
Thomas Christians/Aaron Kulik 
siegten in der Doppelkonkurrenz 
vor Björn Kiehle/Frank Dziwisch. 
Im Einzel konnte sich Thomas 
Christians nach zwei Endspielen 
gegen Felix Nikulka durchsetzen. 
Den 3. Platz belegte Björn Kiehle 
vor Aaron Kulik. 
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Deutsche Seniorenmeisterschaften  

Wolfgang Gerth konnte bei den 
Deutschen Tischtennis-
meisterschaften für Seniorinnen 
und Senioren, die in diesem Jahr 
in Völklingen ausgetragen wurden, 
Riesenerfolge feiern: 
Mit seinem Doppelpartner Joachim 
Beumers wurde er Vizemeister der 
Senioren 50-Klasse.  
Im Einzel war er erst im Halbfinale 
zu bremsen. Hier unterlag er 
denkbar knapp im 5. Satz dem 
späteren Sieger.  

3. Platz im Einzel und Vizemeister 
im Doppel - das ist ein absolut 
herausragendes Ergebnis!  
Für diese großartige Leistung 
wurde unserem Spitzenspieler der 
Sportpreis des Monats des 
Stadtsportverbands verliehen. 

Im Dezember 2022 gewann Wolle 
die Einzelkonkurrenz bei den 
Westdeutschen Meisterschaften 
Senioren 50 in Hamm und 
qualifizierte sich damit erneut für 
die Ende April 2023 stattfindenden 
Deutschen Senioren-
meisterschaften. Darüber hinaus 
errang er bei den Westdeutschen 
Meisterschaften den 
Vizemeistertitel in der Doppel- und 
der Mixed-Konkurrenz. 

Für die gute Zusammenarbeit mit 
dem Vorstand im abgelaufenen 
Jahr möchte ich mich recht 
herzlich bedanken und wünsche 
allen ein gesundes und 
erfolgreiches Sportjahr 2023. 

Dieter Kiehle, Abteilungsleiter 
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Wolfgang Gerth mit seinen Medaillen



Turnen 

Bericht der 
Abteilungsleiterinnen 

Bianca Schumann und Hildegart 
Bender 

Alle Übungsleiterinnen und 
Übungsleiter konnten in diesem 
Jahr ein "fast" normales Sportjahr 
mit ihren Gruppen erleben. 
Handdesinfektion, eigene Matten, 
Abstand, Maske tragen, wenn der 
Abstand nicht eingehalten werden 
konnte, ... das alles ist inzwischen 
zum Alltag geworden. 

Aus der Breitensportabteilung des 
Vereins gibt es Folgendes zu 
berichten: 
In diesem Jahr hat sich die zweite 
Kindergruppe der Drei- bis 
Fünfjährigen trotz einer 
notwendigen Zeitanpassung sehr 
gut etabliert.  

Bei den Grundschulkindern hilft 
jetzt auch Ian Förster, damit alle 
Kinder ihren Bewegungsdrang 
sicher ausleben können. Danke! 
Nele Dungs absolviert eine 
Übungsleiterausbildung und steht 
uns dann sowohl mit ihrer langen 
Erfahrung als auch mit noch mehr 
aktueller Sachkompetenz zur 
Verfügung. 

Die Herren am Montag werden 
wieder von "ihrem Walter" trainiert. 
Einige Gruppen haben in den 
Sommerferien trotz der großen 
Hitze ihr Sportprogramm im 
Waldstadion abgehalten. 

Offene Türen und Fenster in der 
Halle während der Übungsstunden 
sind bei extremer Hitze und wegen 
der Infektionsgefahr dringend 
geboten - wir wünschen uns mehr 
Verständnis der Anwohner. 

Die Abnahmen von Leistungen für 
das Dt. Sportabzeichen erfolgten 
auch in 2022 nur nach 
telefonischer Rücksprache mit 
Walter, klappt! Unser Dank geht 
auch an seine treuen Helfer! 
Allen Übungsleiterinnen und 
Übungsleitern ein herzliches 
Dankeschön für den un-
ermüdlichen, sehr engagierten 
Einsatz. Den Vorstandsmitgliedern 
"Danke" für Euer Verständnis. 

Hildegart und Bianca 
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Turnen 

Damenturnen am Montag 

Endlich wieder regelmäßig konnten 
unsere Sportstunden stattfinden. 
Die allgemeine Erwärmung findet 
zu flotter Musik oft auch mit einem 
Handgerät statt. Viele tänzerische 
Talente können hier beobachtet 
werden. Bei der Auswahl der zu 
stärkenden Muskelgruppen finden 
sowohl die Bauch- als auch die 
Rückenmuskeln stets große 
Beachtung. Darüber hinaus 
schulen wir immer wieder das 
Gleichgewicht, das unsere 
Alltagsbewegungen positiv 
unterstützt. 

 

In der Feinmotorik trainieren wir 
fließende Bewegungen der Hände 
und Finger oft in Kombination mit 
den Armen. So wird auch unser 
Gehirn gefordert. 

Aufgrund vielfacher "Wehwehchen" 
sind einige Aktive in eine Gruppe 
am Donnerstag gewechselt. 
Schade, dass Ihr nicht mehr mit 
uns Sport treibt, gut, dass es 
dieses vielfältige Sportangebot 
gibt. 

Eure Bianca 
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v.l.n.r.: Hannelore Taday, Elisabeth Kirchner, Renate Hußmann, Hannelore 
Müller, Grete Krechter, Margret Opgen-Rhein, Bärbel Schenkel, Marlies 

Uphues, Ingrid Slot, Liesel Marx



Turnen 

Frauenfitness am Mittwoch 

Unsere Damen treffen sich von 
19.30 bis 21.30 Uhr in der 
Sporthalle in Flüren, um sich nach 
der Erkenntnis "Bewegung ist die 
Kraft, die Krankheiten besiegt und 
das Leben verlängert", zu 
bewegen. 

Wir absolvieren ein abwechslungs-
reiches Training für Muskeln, 
Sehnen, Gelenke und das 
Fasziengewebe. Die Muskulatur 
wird den Funktionen des Körpers 
entsprechend trainiert, unter 
anderem mit der Trainings-
methode Calisthenics, die positive 
 

Wirkung auf die Faszien hat. Dazu 
kommen die Pilatesmethode und 
die Gleichgewichtsschulung. Als 
schönen Nebeneffekt verbessern 
die Übungen das psychische 
Wohlbefinden und die 
Lebensfreude und beugen somit 
degenerativen Erkrankungen vor. 
Meine Damen und ich blicken auf 
ein gemeinsames, sportlich Freude 
bereitendes Jahr zurück! 

Wenn auch Du Interesse hast, 
freuen wir uns auf Dich! 

Schöne Grüße 
Ulrike Theis 

45

v.l.n.r.: Angelika Heusser, Nell Bettenhausen, Marion Gemmecke, Loni Wiens, 
Karen Jahn, Christina Werner



Turnen 

Kinderturnen am Dienstag 

Nach langer Zeit endlich wieder ein 
Jahr, in dem wir ohne große 
Einschränkungen mit den Kindern 
in der Halle turnen konnten. Mit 
viel Spaß an der Bewegung haben 
die Kinder sich beim Turnen an 
Geräten, Bewegungslandschaften 
und Bewegungsspielen richtig 

austoben können. Jeden Dienstag 
in der Zeit von 15-16 Uhr (1. und 2. 
Klasse). bzw. von 16-17 Uhr (3. 
und 4. Klasse). Wir freuen uns 
über jeden, der mitmachen 
möchte! 

Gabi und Nele Dungs und Ian 
Förster 
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Unsere Kinder beim Kinderturnen am Dienstag



Turnen 

Kinderturnen am Montag und 
Mittwoch 

Nach einem holprigen Start hat 
sich die Montagsgruppe fest 
etabliert und so können wir fast 
immer mit 20 Kindern rechnen.  
Nach wie vor versuchen wir jede 
Woche die Stunde anders zu 
gestalten, um allen Kindern 
gerecht zu werden und ihnen den 
Spaß an der Bewegung zu 
vermitteln. Bei uns wird balanciert, 
geklettert, gesprungen und 
natürlich auch mal "nur" gespielt. 
 

 

Wenn Ihr Lust bekommen habt 
mitzumachen, kommt montags um 
16.00 Uhr oder mittwochs um 
14.00 Uhr zur Turnhalle in Flüren. 

Liebe Grüße 
Melanie Hagensen 
und Hildegart Bender 
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oben v.l.n.r., je Reihe: Lena Goldstein, Toni Pagel, Kristina Sechzig, Alexandra 
Muth, Liana Feige, Constantin Blommen, Lotta Manthy, Lisa Janisch, Melina 

Grunden, Hannah Surmann, Matea Fioning, Sophia Beenen, Silas Feige, 
Hannah Muth, Lara Werner, Hannah Kohlus, Fritz Marenberg

Unsere drei- bis fünfjährigen



Turnen 

Senioren- und 
Wirbelsäulengymnastik am 
Donnerstag 

Liebe Sportlerinnen und Sportler, 

jeden Donnerstag treffen wir uns 
zur Wirbelsäulengymnastik. Mit 
Dehnungen und Kräftigungen 
stärken wir unser Muskelkorsett. In 
der ersten Gruppe findet das im 
Sitzen statt, was nicht weniger 
effektiv ist als in den anderen 
beiden Gruppen. Da bewegen wir 
uns im Stand und auf der Matte.  

Es sind immer Spaß und Freude 
dabei. Also, wenn Du Lust auf 
Bewegung hast, dann komm mal 
rein und mach mit. Auch wenn Du 
Anfänger bist oder lange nichts 
gemacht hast, es ist für jeden was 
dabei und Pausen sind immer 
erlaubt.  

Vielleicht bis nächsten Donnerstag! 

Eure Conny (Cornelia Janßen) 
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oben v.l.n.r.: Gabi Steinbock, 
Hannelore Derks, Julia Rüther, Gerda 

und Werner Schwarz, Bärbel van 
Triel, Ingeborg van Triel  

unten v.l.n.r.: Monika Penning, Helga 
Luft, Angela Otten

oben v.l.n.r.: Ulrike Jäger, Barbara 
Ducasse, Paul und Hiltrud 
Stockhausen, Frank Kahle 

unten v.l.n.r.: Marion Grüneboom, 
Rutgart Biermann, Sieglinde 

Kortmann, Marlies Kusenberg, Uschi 
Müller 

oben v.l.n.r.: Helga Rütter, Uschi 
Falke, Irene Kasner, Ingrid Pleiner 
unten v.l.n.r.: Annemarie Theissen, 
Margret Schramm, Zhea Görlich, 

Doris Peters



Turnen 

Zumba und Zumba Toning 
 
Mein Name ist Lütti und ich 
trainiere seit fast 10 Jahren die 
Zumba-Gruppe im Verein. Wir 
treffen uns jeden Montag von 
18:00 Uhr bis 19:50 Uhr in der 
Turnhalle in Flüren. Um 18:00 Uhr 
starten wir mit Zumba Fitness. Um 
18:50 Uhr geht's dann in die zweite 
Runde mit Zumba Toning. Zumba 
ist ein Tanz Fitness Workout, wobei 
man sich nach latein-
amerikanischer Musik bewegt. 
Zumba Toning ist ein Workout, bei 
dem alle Muskelgruppen durch 

gezielte Bewegungen mit den 
Kurzhanteln aktiviert werden. 
Beide Kurse sind für alle 
Altersgruppen ab 15 Jahre 
gedacht. Wenn es zeitlich passt, 
begleiten mich einige Mädels auch 
mal zu verschiedenen Events. In 
diesem Jahr waren einige bei der 
Zumba Aids Gala im Stadtpark 
Bochum dabei. Bei uns steht der 
Spaß immer im Vordergrund. Wir 
freuen uns immer, wenn uns neue 
Teilnehmer begleiten. Einfach 
vorbei kommen und mitmachen! 

Liebe Grüße Lütti 
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v.l.n.r.: Kerstin, Isabella, Joanna, Katharina, Nadine, Lütti, Gülsen



Turnen 

Herrenturnen am Montag 

Wir Sportler waren auch in 2022 
wöchentlich mit Fleiß bei der 
Sache. Alle Muskeln und Gelenke 
wollen bewegt werden, da gibt es 
auch während der Sommerferien 
keine Ausnahme. Unser 
Sommerfest war ein gemütliches 
Beisammensein auf dem 
Sportplatz mit hohem Redebedarf. 
Diesem werden wir auch bei der 
Weihnachtsfeier genug Raum 
geben. Darüber berichten werden 
wir dann auf der Homepage. Der 
soziale Aspekt ist bei uns genauso 
wichtig wie der körperliche.  
Wieder sind drei Sportler unserer 
Gruppe nicht mehr unter uns: Willi 
Horstmann, Toni Burghardt und 
Diethelm Röhnisch. 

In unserer Gruppe wurde wieder 
fleißig für das Deutsche 
Sportabzeichen trainiert. In diesem 
Jahr haben es erlangt: Wilfried 
Prangenberg - 23mal, Gerd 
Bruckhoff - 45mal. 

Allen Sportlern und ihren Familien 
wünsche ich ein gesundes Jahr 
2023! 

Euer Walter 
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v.l.n.r.: 
Gerd Bruckhoff, Wilfried 

Prangenberg



Turnen 
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oben v.l.n.r.: Günter Hassenstein, Wilhelm Beisken, Dirk Hohmann, Heinz 
Goetzke, Jürgen Vetter, Heinz Wiens, Manfred Haake 

unten v.l.n.r.: Gerd Bruckhoff, Wilfried Prangenberg, Bernhard Sachse-Heusser, 
Rainer Kutil, Peter Hoss, Walter Schwaack 

es fehlen: Martin Bischof, Friedrich Grüneboom, Manfred Hell, Konrad Weppler  



Volleyball 

Schon einige Jahre bin ich jetzt 
sowohl als Spieler als auch als 
Betreuer bei der Volleyballgruppe 
von Grün-Weiß Flüren aktiv. Und 
wie jedes Jahr kann ich Euch alle 
nur auffordern: Kommt bei uns 
vorbei - es gibt ein Sportangebot 
im Verein jenseits von Waldstadion 
und Turnhalle Flüren. Das liegt 
zwar ein paar Meter außerhalb von 
Flüren, aber der Weg lohnt sich! 
Da wir in der Turnhalle vom Platz 
her etwas limitiert wären, findet 
unser Termin schon seit vielen 
Jahren mittwochs um 18:00 Uhr in 
der Sporthalle Nord II hinter dem 
Konrad-Duden- Gymnasium statt. 
Hier haben wir Platz, um ohne 
Einschränkungen spielen zu 
können - außer den Pfunden, die 
an Weihnachten an uns hängen 
geblieben sind. 

Mittlerweile befindet sich unsere 
Gruppe im fünften Jahrzehnt an 
diesem Ort. Man könnte meinen, 
die Halle wurde sogar durch uns 
mit eingeweiht. Da bleibt es nicht 
aus, dass Spielerinnen oder 
Spieler ausscheiden und neue 
Gesichter hinzukommen. Aktuell 
probieren wieder ein paar 
Interessierte bei uns den 
(Wieder-)Einstieg in unsere schöne 
Sportart. 

Ligaspiele absolvieren wir nicht, 
aber gerade in der Winterzeit 
machen wir auch das ein oder 
andere ungezwungene Spiel 
zusammen mit Freundinnen und 

Freunden aus benachbarten 
Vereinen. 
Damit kein Druck aufkommt, ist 
unverbindliches Schnuppern über 
ein paar Termine ausdrücklich 
erwünscht! Jede und jeder 
Interessierte ist herzlich 
willkommen. Du kannst also in 
Ruhe überlegen, ob Dir unsere 
Gruppe gefällt und Du Dich wohl 
fühlst. 

Beschenkt Euch zum Start ins 
neue Jahr also selbst und gönnt 
Euch zwei fröhliche Stunden mit 
uns Mittwochvolleyballern, denn 
der Volleyball ist gut! 

Sportliche Grüße  
Georg Pieper 
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Volleyball 
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Druckfeh(e)lerteu(w)fel  

Wir sind zwar ein durch und durch seriöser Verein, 
doch daran stört sich der Druckfehlerteufel nicht. Er 
will ja auch nicht Mitglied unseres Vereins werden. 
So ist zu erklären, dass Namen vielleicht falsch 
gedruckt, eventuell Buchstaben vertauscht wurden 
oder fehlen. Wir bitten deshalb, das in diesen Fällen 
zu entschuldigen.  

Euer Verein BSV Grün-Weiß Wesel-Flüren e.V.

v.l.n.r.: Monika Klausa, Dirk Unsenos, Georg Pieper, Heinzgerd Schott, 
Jürgen Kasner; kniend: Michael Scheffel; es fehlen: Joachim Hamm, Christian 

Noack, Marcus Padtberg



Hallenplan 
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